

## ACTUALIDAD

# Lorena Vásquez, hospitalizada en Santiago, necesita más que nunca el apoyo de todos/as

**L**a puertomontina Lorena Vásquez, quien desde hace meses impulsa la campaña @puertomonttabrazaalorena para reunir 200 millones de pesos destinados a un tratamiento contra el cáncer, atraviesa un complejo momento de salud. Actualmente se encuentra hospitalizada en Santiago, acompañada por su familia, mientras recibe atención médica para estabilizar su delicado estado.

Lorena enfrenta un diagnóstico difícil: cáncer de mama triple negativo en etapa 4, una de las variantes más agresivas de esta enfermedad. Su única esperanza es acceder al medicamento Sacituzumab Govitecan, cuyo alto costo no está cubierto por Fonasa, Isapres ni la Ley Ricarte Soto. Por eso, hoy más que nunca, necesita del apoyo de todos.

Desde la capital, compartió un mensaje cargado de fe y amor, recordando la razón más profunda de su lucha: su hija Sofía.

“Mi hija Sofía, el amor de mi

vida, es mi mayor motivo. Los días no han sido fáciles, pero en su compañía todo es más llevadero. La amo con todo mi ser y confío tanto en Dios y la Virgen que saldré adelante de este difícil momento junto a mi familia”, señaló.

Aunque lejos de su querido Puerto Montt, Lorena siente el abrazo de su ciudad y de cientos de personas que ya se han sumado con aportes solidarios. Su entorno recuerda que aún hay tiempo para alcanzar la meta de los 200 millones de pesos, fundamentales para acceder al tratamiento que podría cambiar el curso de su enfermedad.

Desde la campaña @puertomonttabrazaalorena reiteran el llamado a continuar difundiendo y apoyando, tanto con donaciones, con oraciones como con la publicación del material en redes sociales.

“Cada ayuda cuenta. Lorena no está sola; la abrazamos desde el sur y desde cada rincón donde alguien quiera sumarse a su lucha”, destacan sus cercanos.

### ¿Cómo ayudar?

Puedes colaborar directamente con una donación:  
Banco: BCI  
Cuenta corriente: 76315355  
RUT: 15.904.025-9  
Nombre: Lorena Vásquez

Su única esperanza es acceder al medicamento Sacituzumab Govitecan, cuyo alto costo no está cubierto por Fonasa, Isapres ni la Ley Ricarte Soto.

